

# 小金塚自治会だより

発行日	令和4年10月23日
編集	小金塚自治会
発行責任者	秋元 敏夫

## 成瀬地区体育祭が開催されました

10月9日（日）成瀬地区体育祭が、天候にも恵まれ、4年ぶりに開催されました。コロナ禍のため、競技数削減、検温、健康チェックシート、消毒等、制約のある中での開催となりました。

選手募集した、ジャンボ縄跳び、1500M走、地区選抜混合リレーでは、観客席からの声援もあり、大変盛り上がりしました。特に地区選抜リレーは、今回男女混合となりましたが、決勝では2位に大差をつけて1位でのゴールとなりました。これで男子6連覇、女子2連覇！今年もリレーの強さは健在でしたね。また自由参加種目の50M走、友達の輪、親子でシュッポッポ等、たくさんのお子様の参加もありました。

選手、応援として参加された皆様、大変お疲れ様でした。また朝の準備から閉会後の片付けまで手伝っていただいた体レ部の皆様ご苦労様でした。スポーツの秋、良い一日となったと思います。

（体育レクリエーション事業担当： 山本 学）



## 敬老の日おめでとうございます

9月11日（日）に141名の方々へ感謝と敬老の気持ちを込め、敬老事業を行いました。今年度は、地区内にお住まいの80歳以上の方々として77歳以上の会員の方々を敬老事業の対象とさせていただきます。

今年度も、新型コロナウイルス対策のため、お集まりいただくことを控え、記念品をお届けすることにいたしました。当日は、9時より福祉教養部員が集会所に集まり、記念品の袋詰めをしました。その後、本部役員が手分けをしてすべての敬老対象の方々のお宅にお伺いしました。

皆様の笑顔に接し、元気をいただいた一日となりました。

（福祉教養事業担当： 布施 典子）



野呂 利長様

## 民生委員・児童委員 Vol.4.

私たちは『住んで良かった小金塚』を目指し『地域の身近な相談相手』です。行政や専門機関へのつなぎ役として活動しています。

日々の生活で心配なことや、不安なことがありましたら、一人で悩まずまずは誰かに相談しましょう。親しい友達や御近所さん、あるいは、お住まいの地区を担当している民生委員・児童委員に連絡してみましょう。関係機関と協力して、一緒により良い解決策や解消方法を探します。

連絡先がわからない時は、市役所 福祉総務課 [0463-94-4718](tel:0463-94-4718) まで電話してください。また、ご近所で一人暮らしの方や心配なかたを見かけたりしたら、その様子を市役所まで連絡して下さい。(秘密は守られます。)

(民生委員・児童委員： 白鳥 勉)

## 防災倉庫を設置しました

東日本大震災から11年が過ぎ、全国でも災害に関するニュースが毎年報道されています。

自治会としても、災害時への備えを図ることを目的に伊勢原市社会福祉協議会の補助を一部活用し、伊勢原市との協議のもと谷戸入地区にある棗公園に防災倉庫を設置しました。



災害が無い事がなにより良いのですが、万が一災害が起こった時にスムーズに災害時の対応ができるよう備品の整備を含めて、備えていきたいと考えています。

(防犯防災事業担当： 高梨 肇)

## 防犯灯を寄贈していただきました

伊勢原市東部第二土地区画整理組合さんから、防犯灯寄贈の申し出が有り受けました。取付け場所は、白金第2地区に2灯、谷戸入第4地区に3灯、谷戸入第8地区に4灯、合計9灯です。大変明るくなりました。尚、取付けた防犯灯の維持管理は他の防犯灯と一緒に市役所が行ないます。他に航空写真パネルもいただきました。集会所の壁に掛けて有ります。ありがとうございました。

## 割地第3地区に防犯灯

割地の方から動物病院さんが、移転した為 道路が暗くなったので、防犯灯の要望が有り、市へ設置申請しましたところ、設置されることになりました。

## 緑台小学校の校内樹木整備作業に行ってきました

10月15日(土)に緑台小学校に本部役員3名でお手伝いに行ってきました。校内の樹木の枝をチェーンソーで切り落とし、枝を小さくして束ねて回収できるようにしてきました。

